



CIUDAD RODRIGO

Asprodes, la Universidad y la Fundación Naturaleza y Hombre se suman al proyecto BIN-SAL

La Salina apuesta por la colaboración transfronteriza en 2 líneas, “Emprende” y “Biofrontera”, para los fondos europeos 2014-2020

CASAMAR | CIUDAD RODRIGO

“Este acto supone el cierre de un periodo de cooperación transfronteriza y, al mismo tiempo, la apertura de uno nuevo, hasta el 2020, en el que la Diputación provincial de Salamanca va a seguir apostando por la colaboración con nuestro país vecino y amigo que es Portugal”, señaló ayer la vicepresidenta segunda de la Diputación y delegada de Economía, Chabela de la Torre, en la apertura del Congreso Final POCTEP 2007-2013 “La Cooperación Transfronteriza: Balance y Nuevas Perspectivas” en Ciudad Rodrigo.

Un congreso en el que se anunció la incorporación de tres nuevos socios por la parte española al proyecto BIN-SAL: Asprodes Salamanca, la Fundación General de la Universidad de Salamanca y la Fundación Naturaleza y Hombre.

En el seminario que se celebra en Ciudad Rodrigo y que finalizará hoy, se presentarán las propuestas de la Diputación y sus socios portugueses para la primera convocatoria del Programa de Cooperación Transfronteriza “Interreg España-Portugal 2014-2020”, sobre dos ejes prioritarios: “BIN-SAL Emprende” y “Biofrontera BIN-SAL”.

De la Torre afirmó que las principales líneas de actuación en los próximos años del proyecto BIN-SAL estarán dedicadas a “mejorar la calidad de vida de los ciudadanos salmantinos y portugueses a través de las actuaciones en medio ambiente, así como a las pequeñas empresas y emprendedores que posibilitarán un buen número de proyectos de cooperación”.



Carlos Cortés, Fernando Fernández, Chabela de la Torre, José Manuel Biscaia y Joao Bule, en la mesa inaugural del congreso. | CASAMAR

LOS DETALLES

1,5 millones de euros invertidos

El proyecto BIN-SAL 2007-2013, impulsado por la Beira Interior Norte de Portugal y la Diputación provincial de Salamanca supuso la inversión de 1,5 millones de euros en distintos programas de cooperación desde la formación al desarrollo de iniciativas empresariales hasta la celebración de festivales y jornadas.

Amplia presencia institucional

En el acto inaugural del congreso participaron el subdirector general de Cooperación Territorial Europea y Desarrollo Urbano del Ministerio de Hacienda, Fernando Fernández; el coordinador nacional del POCTEP, Joao Bule; y el presidente de la Asociación de Municipios Cova da Beira, José Manuel Biscaia.

“Biofrontera” y “Emprende”

El congreso celebra hoy su última jornada con la presentación de los proyectos “BIN-SAL Emprende” y “Biofrontera BIN-SAL”.